



RP  
IMMOBILIAR PROPERTIES

**3 Pièces**

**81 m<sup>2</sup>**

**Réf. MM-11134**

**780 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice mont boron : situé au calme absolu du chemin des crêtes du mont-boron, la partie la plus prisée, dans une résidence de standing avec gardien, magnifique appartement-villa de 82 m<sup>2</sup> en rez de jardin surélevé avec une superbe terrasse de 48 m<sup>2</sup> surplombant le jardin de la copropriété avec la mer en toile de fond ainsi qu'un jardin privatif 85 m<sup>2</sup>. l'appartement se compose d'un double séjour exposé sud - ouest s'ouvrant sur la terrasse d'angle avec vue dégagée jardin et mer, une cuisine indépendante entièrement équipée donnant sur le jardin, une chambre parentale avec salle de douche à ...

Nice mont boron : located 10-15 minutes walk from the port area and local shops, in a residential, calm and sunny environment chemin des crêtes of mont boron, in a luxury residence with caretaker, magnificent apartment-villa of 82sqm on the raised ground floor with a superb 48sqm terrace as well as a private garden of 85sqm. The terrace offers an open view of the residences garden with the sea in the background. Double living room facing south/west opening onto a corner terrace with sea view, a fully equipped independent kitchen onto the garden, a master bedroom with shower room, a second ...

**NICE PROPERTIES PROMENADE**

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

